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昨年１１月頃から始まったとされる新型コロナ第８波

も、年を越えてから少しずつ落ち着きを見せているよう

にも感じますが、まだまだ油断はできないようです。実

際に中学校でも広がりを感じていません。３年生も先週

から私立入試があり全員無事受検できています。そして

来月には公立の特別入試が始まります。インフルエンザ

の流行や雪による交通障害なども含め、高校側も様々な

救援対策を準備しておられますが、できれば予定した日

に無事検査を受けることができることを願うばかりです。 

政府は５月頃から新型コロナを第２類から第５類へ位置づけ、緊急事態宣言などの行動制

限や、感染者や濃厚接触者の外出自粛要請ができなくなるほか、マスクの着用が個人の判断

に委ねられることになるなど、様々なことを移行する予定で検討に入っています。そうなっ

た場合に学校として具体的にどのように対応していかなければならないか検討を重ねてい

きます。 

１月１０日の始業式は非常に寒かったですが、体育館

に集合して行うことができました。教頭先生からは“ま

とめる”について、まとめるとは集めるという意味もあ

るが、組み合わせて新しいものを創るという意味もある。

ぜひ、すばらしい「まとめの学期」にしてほしいとの話が

ありました。また、生徒指導担当からも、２学期終業式に

話した“人との関わりを大切に”という話に触れ、これか

らの３カ月間を次のスタートに向けて、しっかりと考え

ながら準備してほしいと伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自主・友愛・剛健 

生徒会本部・各専門委員会があいさつ運動を展開中！！ 
 

秋の交通安全県民運動には、生徒会の各委員会があいさつ運動を行っていました

が、１２月より定期的に本部役員・各専門部委員が朝校門であいさつ運動を行って

います。そんなに長い時間ではないですが、朝の１５分って余程の意識がなければ

続けることはできません。以前にもお伝えしましたが、今、生徒会は本部だけでな 

く各委員会がピアサポートをはじめとして、 

活動に変化を起こそうと様々な企画を始めて 

います。提案するだけでなく、実際に動き始 

めることは、簡単ではありません。多くの生 

徒の“笑顔”と“声かけ”が学校を活性化さ 

せていくことは間違いありません。次はどう 

動き始めるのか楽しみです。 

 

 

 

 

 



【２月の主な行事】※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください 

１日：校内研究授業（２年：５校時、１・３年：４校時） ２・３日：私立高校発表 
３日：新１年生入学説明会 ７日：１・２年校内テスト ８～９日：公立特別入試 

１０日：１・２年参観日（６校時目） １３日：避難訓練 １５日：職員会議 
１６日：ＰＴＡ三役会・評議員会 １７日：公立特別入試発表 ２０日：学校運営協議会 
２１日：専門委員会 ２２日：校内研修 ２３日～：１・２年学年末テスト前部活動停止  
※進路関係詳細は、進路予定表を…  

 
 

 

 

 

１１月２４日に２年生が「県北スマホサミ

ット」に参加しました。本校は昨年度から参

加し、今年度が２回目です。８月には生徒会

の旧本部が代表参加し、３年生が“後は任し

たよ”と２年生に引き継いでいたのが印象的

でした。今回は生徒会本部の代表参加ではな

く、２年生全員が参加しました。 

中央中学校の取組としては、全体の実態把

握のためにクロムブック（タブレット）を活

用したアンケートの実施、そして集計結果を考察して全校生徒にフィードバックしました。 

以前から生徒会とＰＴＡ子育て支援部が作成していた『ＣＨＵＯ』ルールを、より具体的で

わかりやすい言葉にし、各教室に再掲示できるよう方向性も示しました。一緒に参加した８

校の取組（スマホ会議の開催・小中での連携・紙芝居作成・寸劇の実施・端末の使用に関す

る授業・ＰＴＡと語る会 など ）も非常に参考になったみたいです。サミットに参加するこ

とが目的ではなく、中央中学校の実態が良くなることを期待したいものです。 

 

 全国・中国地区体育大会に地域スポーツ団体（いわゆるクラブチーム）の参加が決定し、

１２月末に生徒・保護者の皆様には「岡山県中学校総合体育大会への参加について（岡山県

中学校体育連盟）」を配付していますが、いよいよあと数ヶ月で様々な手続きに入ります。２

月３日の新入生説明会でも話題にし、生徒が困らない（結局、参加できなかった）ように進

めて参ります。今からでもご不明な点は、中学校までお問い合わせください。 

県北スマホサミット２０２２に参加しました

… 

１月３０～３１日の２日間、２年ぶりに生徒会図書委員会主催の「ブックトーク」に参加した。３年生

の２クラスで行ったが、教室で話すことはめったにないので、久しぶりにとてもワクワクした。Ａ組

には申し訳なかったが、ついつい自分のことについて時間を使ってしまい、本の紹介が少しになった。

Ｂ組にはまあまあバランス良くいったかな…。とても読書が嫌いだった学生時代の話に始まり、歴史

に興味があるから、ＴＶを見てから関係する本を読むようになったこと。歴史上の人の生き方を知る

と、自分が今生きていて、本当にこれで良いのか考えるきっかけになる。少しは伝わったかなぁ…。 

つぶやき… 

県北スマホサミットで目指す姿 
☆ポジティブ・アップと 

     ネガティブ・ダウン 
 
○適切で有効にスマホやタブレット等を利用

し、学習活動や日常生活がさらに充実する。 

○ネット上のいじめやトラブル、ネット依存

や長時間利用等の課題が減少する。 


